

Paulus-Oratorium in der Alexanderkirche in Wildeshausen aufgeführt



Voll besetzt gewesen ist am Sonntagabend die Alexanderkirche in Wildeshausen, wo das Paulus-Oratorium von [Felix Mendelssohn Bartholdy](#) aufgeführt wurde. Die Kantorei Wildeshausen unter Leitung von [Ralf Grössler](#) sowie die Kantorei Brake und der Chor für geistliche Musik Oldenburg unter Leitung von Gebhard von Hirschhausen vereinten sich zu einem homogenen und stimmungsvollen Großchor, begleitet von einem sinfonischen Orchester. Die Solostimmen verkörperten [Miriam Alexander](#) (Sopran), Jörg Heinemann (Tenor) und [Keno Brandt](#) (Bass). Am Samstag führten sie das Oratorium in der Garnisonkirche in Oldenburg auf und vor einer Woche in der Stadtkirche in Brake. 15.11.2016